

# たのよう 9月号

令和6年9月2日 大森保育園



今年は、6月中旬から30度を超える日があり、とても暑い日々が続く夏となりました。昨年、「地球沸騰化」との言葉も出たように今年の暑さは厳しく、外遊びやプール遊びまで制限がかかるほどでした。

そんな夏でしたが、子ども達は、時間を工夫したりしプールや水遊びを楽しむことが出来ました。また、夕涼み会では、お神輿や山車をみんなで考え、協力し合って作り上げ、行事を盛り上げておりました。

## 夏のお祭り「夕涼み会」

7月20日に行いました「夕涼み会」に沢山のご参加を頂きまして誠にありがとうございました。昨年より新型コロナウイルス感染症による制限を無くし実施致しておりますが、特に今年は卒園児さんをはじめ、地域の方々のご参加も多かったように思われます。皆様、楽しいひと時を過ごして頂いたことと、職員一同、嬉しく思っております。子ども達に沢山、楽しい体験をしてもらうと同時に、保護者の皆様にも楽しい時間と空間を提供したいと強く考えておりますので、宜しくお願い申し上げます。

また、当日、お手伝いをして下さいました保護者の皆様、ありがとうございました、心よりお礼申し上げます。

## 9月の行事予定

- 1日・・・年長児さんお泊り保育
- 6日・・・さくらぐみ懇談会
- 7日・・・ももぐみ懇談会
- 10日・・・うめぐみ4歳児懇談会
- 11日・・・健康診断ももぐみ
- 13日・・・うめぐみ5歳児懇談会
- 17日・・・お月見お団子作り
- 19日・・・災害訓練・引渡し訓練



## 「林間保育」へ行って来ました。

年長児さんが7月31日から8月2日の二泊三日間で群馬県安中市へ林間保育に行っていました。

洗足池保育園の年長児さんと過ごす中で小学校入学に向け、新しいお友達とコミュニケーションをとる良い機会にもなりました。また、ボランティアの高校生、小学校6年生と一緒に、野菜の収穫から、PONNY PORKでポニーとのふれあい、キャンプファイヤーに花火、妙義神社参拝と沢山の経験をし、心も身体も一回り成長したことと思います。

